

03.12.2022 Rheinische Post, dh

Stadt und Awo: „Weihnachten in der Tüte“

LANGENFELD | (dh) Die Stadt Langenfeld und die Awo zeigen ihre Verbundenheit mit den Senioren wieder mit einer Vorweihnachtsaktion, teilt die Awo mit. Anstelle der Seniorenweihnachtsfeier in der Stadthalle gibt es für die Zielgruppe dieser Veranstaltung (Senioren ab 65 Jahre) zum dritten Mal die Aktion „Weihnachten in der Tüte“.



Aus Sicherheitsgründen vermeide die Stadt die Gefahr, sich bei einer Großveranstaltung mit Corona zu infizieren. Marion Prell, 1. Beigeordnete der Stadt Langenfeld, freut sich, „dass so viele ehrenamtliche fleißige Hände bei der Awo sich wieder gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen des Seniorenbüros die Mühe machen, für die verdienten älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger eine Weihnachtstüte zu planen und zu packen.“ Damit wollen Awo und Stadt zeigen, dass die Solidarität in diesen Zeiten nach wie vor großgeschrieben wird und sie den Älteren Freude und Hoffnung geben wollen. Das Awo-Stammhaus an der Solinger Straße 103 wird für die Ausgabe der Tüten vom 6. bis 8. Dezember drinnen und draußen zum Weihnachtshaus. Dort werden die Senioren unter Beachtung der Hygienevorschriften im kleinen Rahmen auf einen Adventszauber stoßen. Die Anmeldung für die Weihnachtstüten sind bei den ehrenamtlichen Seniorenscouts im i-Punkt Senioren unter Telefon 02173 250680 oder per E-Mail: i.senioren@awo-langenfeld.de möglich.